Día mundial del cáncer de ovario Alerta a las mujeres

ALEJANDRA HERRERA Q. alejandra.herrera@lateja.co.cr

Por primera vez se celebra en el mundo el día contra el cáncer de ovario, cuyo fin es mandar una alerta a las mujeres para que se cuiden de este mal.

Según cifras de la Organización Mundial de la Salud (OMS), en el país cada año se diagnostican 133 mujeres con este tipo de cáncer y de estas, 67 fallecen.

El doctor Ricardo Montenegro explica que no hay una forma específica para prevenirlo, pero que hay menos riesgo para las mujeres que toman anticonceptivos por más de cinco años, las que han dado a luz y las que se operan las Trompas de Falopio.

Según explicó el "doc", las mujeres que pueden llegar a sufrir este mal son las que por herencia tienen alguna pariente que lo ha padecido, las que han tenido cáncer de mama o de útero y las que nunca han tenido hijos, entre otros casos.

Póngale atención a los siguientes síntomas: sangrados o secreciones vaginales anormales, dolor en parte pélvica o abdominal y sensación de hinchazón. Necesidad de orinar con más frecuencia, diarrea, dolor de espalda y sensación rápida de estar llena cuando come.